



Mitglieder der Bavaria Neunkirchen geehrt (von links): Verbandspräsident Berthold RÜth, Albin Schell, Josef Henn, Claudia May, Josef Klingert, Angela Schwab, Klaus Rüttiger, Eleonore Zecha, die Vorsitzenden Edwin Schell und Veronika Schidlo. BILD: BAVARIA

Musikverein Bavaria Neunkirchen: Aktive Mitglieder wurden ausgezeichnet

Albin Schell und Josef Klingert musizieren seit 60 Jahren

NEUNKIRCHEN. Im Rahmen des Frühjahrskonzerts im Gemeinschaftshaus ehrte der Musikverein Bavaria Neunkirchen langjährige aktive Mitglieder.

Seltene Ehrung

Der Vorsitzende Edwin Schell gratulierte Marie-Christin Reinhart zu 15 Jahren aktives Musizieren. Die weiteren Ehrungen übernahm der Präsident des Musikverbandes Untermain Berthold RÜth. Er verlieh Angela Schwab und Claudia May das Ver-

bandsehrenzeichen in Silber für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft.

40 Jahre aktiv im Verein sind Elli Zecha und Klaus Rüttiger. Sie erhielten das Verbandsehrenzeichen in Gold. Elli Zecha ist zudem bereits seit 35 Jahren Schriftführerin.

Für 50 Jahre Aktivität wurde Josef Henn geehrt. Ihm wurde zur Urkunde die große goldene Ehrennadel verliehen. Er ist nun schon seit 40 Jahren der Kassier des Vereins.

Außergewöhnlich war die Ehrung zweier Musiker, die bereits seit 60

Jahren Musik machen. Berthold RÜth überreichte Josef Klingert und Albin Schell den Ehrenbrief der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände. RÜth betonte dabei, wie selten diese Ehrung vollzogen wird. Den beiden wurde dazu die Ehrennadel in Gold mit Diamant verliehen.

Edwin Schell würdigte alle Geehrten für ihre langjährigen Dienste zum Wohle des Vereins und überreichte jedem ein persönliches Geschenk. *bn*